



«La solidaridad con Cuba es una expresión de todos los que creemos que un mundo mejor es posible»



Díaz-Canel en encuentro con integrantes del movimiento internacional de solidaridad con Cuba que participan en las celebraciones por el 71 Aniversario del Asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, que se celebra este 26 de Julio en Sancti Spíritus.

René Tamayo León, 25 de Julio de 2024

SANCTI SPÍRITUS.- «¿Lo que nos reúne aquí es la solidaridad con Cuba o es algo más?», comentaba el compañero Díaz-Canel a representantes de los movimientos internacionales de solidaridad que asisten a las celebraciones por el 71 Aniversario del Asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, con quienes intercambió en la tarde del jueves en esta ciudad.

Creo —reflexionó— que el sentimiento que todos compartimos, que todos amamos, es esa convicción de que un mundo mejor es posible, y sabemos que es posible y que tenemos que defenderlo en condiciones muy adversas, en medio de un mundo donde está predominando la hegemonía de un estado que trata de fracturar las identidades y las raíces de nuestros pueblos, que trata de fracturar los compromisos de nuestros pueblos con sus esencias para poder dominarnos con su plataforma de colonización cultural y dejemos a un lado nuestras raíces.

Ellos aspiran, denunció el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, «a que nosotros agasajemos el modo de vida que nos quieren imponer, el famoso “sueño americano”, que ustedes saben que no es un sueño (...) y muchos de ustedes han vivido en carne propia».

«Es ese —añadió— el sentimiento que nos une, el de que un mundo mejor es posible, y todos, en diferentes trincheras, en diferentes lugares del mundo, estamos luchando por ese mundo mejor que es posible, y creo que la solidaridad con Cuba es una expresión muy modesta de todos los que creemos en ese mundo aquí, en medio de las condiciones actuales».



Foto: Estudios Revolución

El Jefe de Estado compartió en el teatro de la Universidad de Ciencias Médicas de Sancti Spíritus con 135 integrantes de los movimientos de solidaridad con Cuba de diferentes regiones del planeta y una docena de recién graduados de la institución médica procedentes de África y el Caribe.

Entre los asistentes estuvieron cerca de medio centenar de miembros de la Brigada Juan Rius Rivera, de Puerto Rico; más de una veintena de activistas de Estados Unidos; una decena de cubanas y cubanos de la Asociación Cultural José Martí en EE.UU., además de la Brigada Antonio Maceo, y unos 50 participantes de la Brigada Europea.

Junto al mandatario asistieron el miembro del Buró Político y ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla; la primera secretaria del comité provincial del Partido en Sancti Spíritus, Deivy Pérez Martín; el gobernador del territorio, Alexis Lorente Jiménez, y el Héroe de la República de Cuba y presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González Llort, quien informó que en las celebraciones por el 26 de Julio también participan más de 50 integrantes de la Brigada Venceremos, quienes este jueves cumplían actividades en la región oriental del país.

REVOLUCIÓN CUBANA: ESPERANZA Y ALTERNATIVA AL ORDEN CAPITALISTA

Milagros Rivera Pérez, presidenta del Comité de Solidaridad con Cuba y Coordinadora de la brigada Juan Rius Rivera, fue la primera amiga en intervenir y agradeció al Presidente cubano, porque esta es, le dijo, la tercera vez consecutiva en que podemos encontrarnos con Usted para las conmemoraciones por el 26 de Julio.

La activista portorriqueña explicó que en esta, la 33 Brigada Juan Rius Rivera, apenas venían cinco o seis compañeros que repiten visita. La mayoría, señaló, vienen por primera, son jóvenes que querían conocer a este pueblo.

Como coordinadora de la brigada, que forma parte de la Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba, Rivera Pérez llamó a sus compañeras y compañeros a convocar para el próximo 10 de Octubre a un maratón de 24 horas a nivel mundial contra el bloqueo y para que se saque a la Isla de la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo.

Es una fecha, dijo, que antecederá a la votación en la Asamblea General de la ONU de la Resolución que llama a poner fin al bloqueo y antes de las elecciones en EE.UU. «El 10 de Octubre, enfatizó, todo el mundo con Cuba y contra el bloqueo».



Foto: Estudios Revolución

Thorben Peters, representante del Partido La Izquierda en Baja Sajonia y miembro activo del movimiento de solidaridad en Alemania, agradeció al ICAP, en nombre de la Brigada Europea, «por la acogida y el gran abrazo» que han recibido; y llamó a incrementar la solidaridad con el pueblo cubano y su Revolución.

«¿Cómo podemos incrementar los esfuerzos en este sentido?, se preguntó el activista, quien recordó la buena experiencia que significó la sesión del Tribunal Internacional contra el bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba, que sesionó en Bruselas el pasado año y que fue, refirió, un acto que iluminó y demostró la capacidad de la solidaridad internacional.

Thorben Peters insistió en la necesidad de fortalecer la presión política a gobiernos y al parlamento europeo para que se le ponga fin al bloqueo. Un tercer asunto que abordó, fue lo imperioso de incorporar a los jóvenes a los movimientos de solidaridad.

«La Revolución cubana, argumentó, tiene mucho que hablar, porque es una voz fuerte del Sur Global y una gran esperanza como alternativa al orden capitalista».

«¿Cómo sumar a más jóvenes, y no solo para defender a Cuba, porque, enfatizó, el futuro de la Revolución cubana está fuertemente vinculada a esa esperanza de construir un mundo mejor».

La doctora Rosemari Mealy, miembro de la junta directiva de IFCO Pastores por la Paz, y autora del volumen Fidel y Malcolm X: Memorias de un encuentro, señalaría que «el pueblo increíble de Cuba es un ejemplo de resiliencia y resistencia frente al imperio del norte», por lo que hoy, como antes, es vital la profunda solidaridad y apoyo al pueblo cubano ante el ilegal bloqueo genocida y la exclusión de la lista de países patrocinadores del terrorismo que elaboró Trump y que Biden mantiene».

«La Revolución cubana —conceptuó la destacada activista e intelectual estadounidense— es un sueño realizable; es el destino de la humanidad». Es el momento —señaló más adelante— de fortalecer las alianzas y dar un paso al frente a favor de Cuba, algo que tiene como base la relación que establecieron Malcolm X y Fidel.

El cubano José López, presidente de la Asociación Cultural José Martí de EEUU, resaltó el valor de la solidaridad frente a todo la maldad; mientras que Ibrahim Illia Saidou, estudiante de Niger, graduado más integral del curso escolar 2023-2024 de la Universidad de Ciencias Médicas de Sancti Spíritus, miembro de la dirección de la FEU y representante de la OCLAE en la provincia, agradecería en nombre de los pueblos africanos la solidaridad permanente de la Isla.

En el encuentro también intervinieron, entre otros activistas, María Katzika, miembro de la junta directiva de la Asociación Heleno Cubana de Amistad y Solidaridad con Cuba en Grecia; y Shariana Ferrer Nuñez, portavoz de la Colectiva Feminista en Construcción, de Puerto Rico.

El joven abogado Kevin Rivera, portavoz del Comité Pro Derechos Humanos de Puerto Rico, convocó a movilizar a colegios y movimientos de abogados del mundo para que se pronuncien sobre la ilegalidad de tener a Cuba en la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo, lo cual está en contra, denunció, de lo que dicen las propias normativas legales estadounidenses sobre la inclusión de un país

en esa lista.



Foto: Estudios Revolución

HABRÁ REVOLUCIÓN SOCIALISTA EN CUBA POR SIEMPRE

En las palabras de cierre del encuentro, el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, retomó las palabras con que inició el diálogo, al subrayar el compromiso de Cuba y de la Revolución con la certeza de que un mundo mejor es posible.

Esa es la mejor manera de respetarlos a ustedes, les dijo, porque si ustedes han apostado por la Revolución cubana, nosotros tenemos que defenderla, continuarla y que ustedes puedan estar siempre presentes en nuestra Revolución.

«Por eso, hermanas y hermanos de la solidaridad, enfatizó, una vez más nuestro agradecimiento, nuestra gratitud y sobre todo, tengan la convicción de que todo el amor y toda la solidaridad que ustedes profesan hacia Cuba está muy presente en todos nuestros sentimientos y también se convierte en fuente de inspiración para lo que nosotros, con decisión, tenemos que enfrentar.

«Sigan contando con toda certeza que habrá Revolución Socialista en Cuba por siempre», afirmó finalmente Díaz-Canel a los amigos de la solidaridad.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución